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ATA REUNIÃO CONSELHO DE ESCOLA - POSSE 13h 

 

Aos onze dias do mês de maio, nos reunimos às 13h para a Reunião de Posse dos 

Membros eleitos do Conselho de Escola gestão maio/2022 a fevereiro de 2023. 

Estavam presentes os conselheiros: Luciane, Vinicius Bunscheit, Italo Butzke, Aline 

C. Nunes Mendes, Ana Lucia Castro Montolezi, Michelle Gouveia, Camila Serra Da 

Costa, Clelia Cristina Silva, Augusto Stella, Ana Teresa, Alessandra Zanella. A 

diretora da escola fez a leitura dos membros eleitos: Pais ou responsáveis - Luciane 

Santos de Oliveira, mãe do Elói Max Oliveira de Jesus (Mat IIB); Simone Regina P 

Moreira, mãe do Lucas Moreira (Mat IIB); Felipe Dantas Rodrigues, pai do Heitor (Mat. 

I); Camila Serra da Costa, mãe da Enzo (3º ano B); Alessandra Zanella, mãe do Pedro 

Enrico Zanella Teixeira Inf IA; Andrea Aurélio Borges, mãe do Mario Antonio Borges 

Pena (3º ano B), Madalena Borges Pena (1º ano B) e Fernando Borges Pena (inf IIB); 

Girlene da Silva Coelho, mãe da Maria Litta (4º ano A) e; Luciane Mirella de Souza 

Oliveira, mãe do Pedro Vinícius de Souza Oliveira (Inf 1B) como TITULARES e: 

Marcos Vinicius dos Santos Bunscheit, pai do Guilherme (Inf IIB) e do Pedro (2º ano 

A); Ana Teresa Gotardo, mãe da Ana Laura (1º ano B); Renata de Oliveira Iovine, 

mãe da Luana (Ber. II); Ligia Jalantonio, mãe do Miguel (1° ano B); e Michelle Gouveia 

Herédia, mãe do Guilherme H. Damaceno (Inf IB); sobrando ainda três vagas de 

suplentes. Representantes dos professores: Aline Cerqueira Nunes Mendes (Berç 

II); Clelia Cristina Pereira da Silva (Berç I); Ana Paula Santiago do Nascimento (inf 

IIB); Dilma Antunes Silva (Berç II) como Titulares e; Elaine Cristina Barbosa (4º ano 

A); Ítalo Butzke (Professor de Artes); Fabiana Godoi (Mat. I) e Fabiana Paiva (Prof. 

Sala de Leitura) como suplente. Representantes da Gestão: Gislaine Nadigi como 

Titular e Vanessa Leôncio como Suplente. Representantes dos funcionários 

Ocupacional operacional: Nathalia Thomaz Fernandes Ribeiro e Fabiana Porto como 

titulares; sendo que ainda temos uma vaga para titular e três vagas para suplentes. 

Ao final da leitura destacou que os membros deveriam passar na secretaria da escola 

para assinar o termo de Posse. Esclareceu que se houver pessoas interessadas nas 

vagas ociosas, solicitar que procurem a direção da escola para marcarmos nova 

assembleia de eleição. Destacou que caso não tenhamos candidatos para as vagas, 
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permaneceremos assim. Podendo ainda existir alguma proposta de mudança de 

composição, porém essa - se existir - deve ser aprovada em assembleia com pauta 

única de alteração de regimento interno. Destacou que essa configuração mantém a 

paridade entre membros internos e externos à escola. Informou que irá fazer nova 

conversa com os funcionários na próxima sexta-feira e que há uma possibilidade de 

convite aos pais que se inscreveram para a suplência do Comitê Gestor virem 

participar do Conselho de Escola. Após essas explicações a diretora informou que ela 

estava se retirando momentaneamente da representação docente, visto que é 

membro nato durante o período que está na direção da escola, passando a professora 

Elaine imediatamente para a titularidade. Indicou também que todas as vezes que 

houver votação seguirá a lista de membros sendo que os suplentes ocupam as vagas 

dos titulares também seguindo essa ordem. Foi informada por uma conselheira que a 

conselheira Luciana não conseguiria participar das reuniões visto que ocorreram no 

período da tarde e não havia se atentado para essa informação. A diretora explicou 

que sempre que ela se ausentar o suplente irá votar no lugar dela. Não havendo 

dúvidas sobre os assuntos tratados, encerramos a reunião de posse dos 

conselheiros. 


